

# 復興

ふくしま復興大使の佐藤彩花さん（県北中2年）がまちづくり宣言を述べました。国見町はみんなが誇りを持てる町を目指し、復興に向けて協力していくことを確認しました。



# 絆

岩手県平泉町の子ども達も武者行列に参加しました。義経が繋いだ絆は、人のつながりとして現代に受け継がれています。



## 秋晴れの国見町が 賑わった一日

9月20日、今年も義経まつりが藤田商店街と観月台文化センターで行われました。すばらしい秋晴れのなか、約3万5千人の方が来場しました。

今年の義経まつりのテーマは「義経と静御前」。まつりのメインイベントである武者行列には、俳優の松田悟志さんが源義経、福島市出身の女優白羽ゆりさんが静御前に扮して参加し、観客を魅了しました。また、阿津賀志山防塁や中尊寺蓮を通して交流が続けてきた岩手県平泉町から、今年も岩淵実教育長と小学生が「ジュニア平泉文化歴訪団」を結成し参加しました。今年7月に国見小学校の児童が平泉を訪問していたこともあり、子どもたちは、再会を喜んでいました。さらに、義経のもとには弁慶や佐藤継信、佐藤忠信らも集結し、兵士や女武者に扮し

た町内小中学生を従え、総勢180人による庄巻の武者行列は美しい時代絵巻のようでした。

また、観月台文化センターや商店街特設ステージでは、各団体のみなさんによるダンスやバンド演奏、幼稚園児のお遊戯の発表があり、まつりを盛り上げてくれました。

藤田商店街グルメ街道には、食べ物の屋台やキッチンカー40店舗が軒を連ね、国見パーガーなどご当地グルメが人気を集めていました。

- ①開祭式でのパルーンスパーク
- ②中ノ郷騎馬会の礼具で義経まつりがスタート
- ③元気いっぱいのお遊戯を発表したくみ幼稚園児
- ④奥山家洋館には多くの方が見学に来場しました。